

No siempre la mierda flota

Recientemente, está saliendo a flote alguna de la mierda que el Sr. Pujol (activo proselitista de la ética política) ha ido almacenando durante las décadas que duró su reino de taifas. Lo curioso de este caso es que ese desvío de los dineros públicos a los bolsillos de la familia Pujol-Ferrusola y de CIU eran bien conocidos por los dos grandes partidos de este país desde tiempo inmemorial... y que los españoles pudimos también conocer por un desliz del Sr. Pascual Maragall años a cuando dijo en el parlamento catalán aquello de que el problema de Pujol era el 3%, aunque luego sus jefes de partido le obligaron a desdecirse. Sin duda , esa información tresporcientera bien documentada , favores de la época de Banca Catalana y otros chanchullos conforman un abultado dossier que posiblemente haya estado sirviendo a los dos grandes partidos como sogas para tener amarrado manso y en corto al Sr. Pujol; claro que posiblemente también el Sr. Pujol (que de tonto no tiene un pelo), tuviese con toda seguridad dossiers de los chanchullos del PP y del PSOE con el mismo objetivo. Porque sino, no es posible que toda esta información de los chanchullos financieros de los Pujol que son auténticas cargas explosivas políticas, no apareciesen en los juzgados hace años y aflorasen ahora, que !Oh ;casualidad !, coincide en el tiempo con el actual follón independentista catalán.

Un caso similar ocurrió en la Marbella del Sr. Gil, cuando el mas tonto del pueblo conocía de pe a pa todos los saqueos de los gilistas y ni la Junta de Andalucía, ni la justicia, ni nadie , osó frenar los pies a "Don Jesus". También posiblemente, "Don Jesus" sabía muchas cosas que al poder no le interesaba que se aireasen y dejaban hacer y deshacer al gilismo a su antojo.

En política, **información es poder** y siempre es bueno tener información turbia del contrario para utilizarla, no porque convenga al país , sino cuando convenga al partido o a los intereses que estos representan. Los intereses del país es palabrería de cortesía y marketing que dejan para los discursos rimbombantes en el parlamento y para las campañas electorales.

Un ejemplo mas que evidente de lo que estoy diciendo, es la lista Falciani, una lista de 695 posibles evasores españoles filtrada por Falciani, un empleado de un banco suizo. En esa lista figuraba, como no podía ser de otra manera el Sr. Botín que blanqueó su evasión pagando 200 millones de € al fisco. Aunque esa lista tendría que ser pública e investigada a fondo con fines ejemplarizantes y recuadorios ...el Sr. Montoro guarda esa información celosamente ¿Para proteger a que amiguetes? ¿Para beneficiar a quien? ¿Para utilizar partidariamente esa información?.

No deja de ser sintomático que en la mayoría, por no decir todos los casos mas sangrantes de corrupción de este país, hayan tenido que ser las envidias, los arrepentimientos, las peleas barriobajeras, los celos, la lucha por el poder, las traiciones, las venganzas, etc, las que hayan hecho salir a flote el fraude ,el robo, el saqueo a este país y casi nunca, el olor de esa mierda ha llegado a nuestras atiborradas papilas olfativas gracias a la investigación inicial de los inspectores fiscales, inspectores de policia , fiscalia y otros organismos controladores. Desde aquel caso Matesa (1959) , en pleno franquismo, donde fué un alto funcionario de Aduanas el que destapó el pastel , hasta hoy son muchos los casos que reafirman esta reflexión mia:

***caso Pujol.-** Quien empezó a tirar del hilo , fué la novia desechada y maltratada de uno de los retoños del deshonorable Pujol la que contó con pelos y señales las mochilas de billetes de 500€ que salían de España rumbo a Andorra y a otros paraísos fiscales.

***caso Filesa.-** Fué un empleado despedido el que denunció la trama corrupta y puso contra las cuerdas al PSOE arrebatándole per secula seculorum aquello de "100 años de honradez".

***Caso Gurtel.-** El no financiamiento (por parte de la red Gurtel) de un pequeño partido local madrileño escindido del PP, fué el que originó este tsunami de corrupción. Jose Luis Peña, fué el agraviado con el no financiamiento y obviamente el que tiró del hilo cuya madeja anda aún enredada en las garras de muchos peperos.

***caso Noös.-** Aquí fué un diputado autonómico balear (Dieguez) el que andaba tras la pista del Sr. Matas para hacerle un dossier guapo, pero en esa investigación se le cruzó por medio el Sr. Urdangarín (según el mismo cuenta) ...y le desbordó, aunque aquí parece que también el Director de Deportes del Gobierno Balear andaba buscando el mismo hilo conducto

***caso E.R.E.-** Fué la denuncia de un empresario del area de influencia de Mercasevilla al que se le pedía "impuesto revolucionario", la que enseñó a las autoridades por donde había que empezar a bombear mierda. Como en las excavaciones arqueológicas de Atapuerca, en el caso ERE siguen apareciendo piezas interesantísimas.

***caso UN PASO AL FRENTE.-** Aunque aún no tiene categoria de Caso, el oficial del Ejercito Español, Luis Gonzalez Segura, hizo una denuncia novelada en su libro **Un paso al frente**, de la corrupción y corruptelas que en estos momentos hay en Ejercito español, lo que le reportó estar preso actualmente en un cuartel de Colmenar Viejo (Madrid). Curioso

***caso Malaya.-** Aunque las irregularidades del caso Malaya eran en la Costa del Sol un secreto a voces, fué un funcionario (Jorge Gonzalez) el que enseñó por donde andaba el hilo conductor. Las autoridades policiales, tributarias y los fiscales como que tenían tortículis sistémica severa y miraban siempre para otro lado.

***caso Palau.-** Fué una carta anónima a la Delegación de Hacienda la que levantó la liebre de este caso , donde esta implicado el partido del Sr. Pujol y del mol honorable Sr. Mas.

***caso Bárcenas.-** Tuvo que ser el diario El Mundo (a través de una filtración interesada) en Enero de 2013 el que dió el pistoletazo de salida para que se empezase a investigar esta corrupción institucionalizada a nivel de partido. Sigue aflorando mierda king size de alta calidad .

***caso Cooperación.-** Fueron también en este caso unas denuncias aparecidas en la prensa local valenciana las que dieron pie a investigar como algunos dirigentes del PP valenciano desviaban el dinero librado para la cooperación internacional para comprarse inmuebles en Miami y pisitos en Valencia.

***Caso Emarsa.-** Fue Emshi , la empresa que asumió la gestión de las depuradoras tras el cierre de Emarsa la que denunció un agujero de 17. millones de euros y un desfalco de 40 millones , dinero que algunos dirigentes del PP desviaban a sus bolsillos y a sus lujos asiáticos.

***caso KIO.-** Tuvo que ser Juan Jose Folchi, un abogado, el que denunciara el desvío de dinero de las cuentas de Torras-KIO a las de altos funcionarios de Hacienda. Esta denuncia facilitó destapar toda la trama KIO.

***caso Fabra.-** Fué Vicente Vilar, un amiguete íntimo del Sr. Fabra el que destapara el negociete que entre el matrimonio Fabra y el matrimonio Vilar llevaban entre manos.

***caso Roldán.-** Una investigación periodística del extinto Diario 16 fué la que dió el pistoletazo de salida para investigar las miserias de este Director de la Guardia Civil con aspiraciones ministeriales en la nomenclatura del PSOE.

Estos son algunos de los casos de corrupción mas significativos que en los últimos años hemos padecido los españoles..... y todos tienen el mismo perfil:

- 1.- El dinero público o favores públicos están siempre presente en el saqueo.
- 2.- Son los políticos de los partidos mas importantes y con mas permanencia en el poder los enmierdados.
- 3.- Los hilos conductores de estos casos , nunca han empezado en fiscalías, policia, guardia civil, hacienda, sino que han sido periodistas, casualidades o personas resentidas las que denunciaron los hechos que desembocaron en ellos.
- 4.- La lentitud de la justicia, el obstruccionismo, la anulación de pruebas, la prescripción de delito e incluso la destitución o expulsión de los funcionarios que investigaban ha sido moneda corriente en muchos de ellos (Garzón ,expulsado de la carrera judicial por investigar el caso Gurtel) (Funcionarios policiales y de hacienda relevados por poner demasiado celo en sus investigaciones en el caso Gurtel y Nóos) (El juez Elpidio Silva, apartado y juzgado por encarcelar a Blesa) (El

fiscal Horrach que da mas la sensación de ser abogado defensor de la infanta que fiscal del caso) (11 años para poder juzgar a Fabra).(la destrucción de los discos duros de los ordenadores y la nula colaboración del PP en el caso Barcenas) (el teniente Luis Gonzalez Segura , encarcelado).

5.- En muchos de los casos, en la cárcel, ni se están ni se les espera a los máximos culpables.

6.- El dinero afanado nunca vuelve a las arcas públicas.

En nuestro país, parece que como que somos un poco masocas. Nos importa la corrupción un huevo, al menos a la hora de votar muchos siguen votando a los que les/nos roban. Tan solo recordar que Jesus Gil desde el minuto 1 en el poder se conocía lo facineroso de su conducta y su afición por enajenar los dineros públicos, pues bien, el angelito nos duró 4 legislaturas y porque la justicia empezó a desperezarse un poco, sino, aún tendríamos a su caballo Imperioso de primer teniente de alcalde en Marbella.

Pues nada, que sigan votando a los corruptos , que un estudio de la Universidad de las Palmas nos cuenta que la corrupción a los españoles nos cuesta 40.000.000.000 €/año, algo así como si cada español con el corazón helado pagasemos a los corruptos un impuesto revolucionario de 1000€/año.

Tristemente, no toda la mierda flota y mucha, la mas espesa, sigue agazapada esperando no ver nunca la luz y temiendo que a algún arrepentido se le suelte la lengua. Lo que conocemos es solo un muestreo de los casos mas chapuceros y que mas daban el cante oloroso, pero queda mucha mierda por flotar tamaño XXXL . Esperemos que algún día, la mar oceana, en una de esas tormentas perfectas rompa los anclajes que mantienen a tantos casos de corrupción y salga a flote. Casos que desconocemos, o que intuimos como ese tsunami de privatizaciones de la era Gonzalez-Aznar, o que de momento es imposible meterle el diente por estar legalmente blindados como pudiera ser la denuncia que en su día hizo Amadeo Martinez Inglés, coronel del Estado mayor, que destapó detalles muy importantes del 23F y de la financiación y gastos "oficiales" de la casa real. Si se estableciera un régimen de protección para los delatores, se identificarían muchos mas casos de corrupción , dice el catedrático Agustin Cerrillo. También ayudaría infinitamente una adecuada plantilla de inspectores fiscales y policiales , una justicia mas dotada de personal técnico de apoyo, una ley de transparencia efectiva e impedir trocear los contratos públicos para que no se den a dedo a los amiguetes.

Además de ser un agravio comparativo para los que pagamos los impuestos, las amnistias fiscales de Zapatero y Rajoy son un exponente claro de que han sido incapaces de controlar el fraude y el dinero sucio proveniente del narcotráfico y la corrupción institucionalizada, a la vez que es una puerta abierta y un rayo de esperanza para futuros corruptos que intuyen que mas tarde o mas temprano les lloverá como maná otra amnistia fiscal con total impunidad.

Tampoco favorece mucho la no eliminación de esta lacra social que son los paraísos fiscales con sus secretos bancarios ; estos países que basan su modus vivendi en dar cobijo a los dineros manchados de sudor ajeno, podedumbre y sangre son una herramienta esencial que anima y da seguridad a estos curruptos de cuello blanco.

En muchos de los cientos de casos por descubrir tan solo falta que se nos enseñe por donde hay que coger el hilo conductor, porque una vez señalada la cloaca, sale toda la mierda y muchas de las ratas secundarias cantan de plano para atenuar lo que se les viene encima.

Claro que, en esto de tirar del hilo, a nivel internacional hay auténticos especialistas a los que la humanidad debería de estar eternamente agradecida, me refiero a ciudadanos como Bradley, Julian Assange, Hervé Falciani, Edward Snowden y un largo etc..que se lo jugaron todo para destapar urbi et orbi las verguenzas y malas artes de gobiernos y de corruptos que asolan el planeta.

Para acabar este escatológico olor a descomposición, una ráfaga de aire fresco de la inigualable

Joan Baez: **"Si no peleas para acabar con la corrupción y la podedumbre, acabarás formando parte de ella".**

